



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

生徒の夢育成プロジェクト～本物に触れる（第3弾）～（11月4日）

今年度、「夢や希望をもった生徒の育成」をテーマに本物（プロ）に触れる機会を取り入れています。これまで、プロのソプラノ歌手・ピアノ奏者、元プロ野球選手（今江敏晃氏）に来ていただき生徒たちと触れ合う機会をいただきました。今回は、プロサッカーチーム「いわきFC」でプロサッカー選手として活躍し、今はいわきFCの地域推進マネージャーとして活躍する平澤俊輔さんに来ていただき、震災を乗り越えプロになるまでの思いや経験、今の仕事のやりがいなどを聞くことで、生徒たちは「自分の将来に夢や希望をもち、努力することの大切さ」を感じました。講演の中で平澤さんの「これから的人生で、正解の選択をするのではなく、自分で決め選択したことが正解となるようにすること」という言葉が生徒にも響き、講演後の質問の時間では多くの生徒から「将来の目標や夢」についての質問が出されました。子供たちにとって将来を考えるよい機会となりました。忙しい中、植田中に来ていただきありがとうございました。



福島県中学校新人ソフトテニス大会（11月1、3、8日）

福島県中学校新人ソフトテニス大会が福島市あづま総合運動公園テニスコートで3日間に渡り行われました。市大会を勝ち抜いたソフトテニス部が出場し、高いレベルの中で練習の成果を発揮し頑張りました。



【結果】

男子個人 鍛治・大平（ベスト16） 沼田・篠原（ベスト32）
 女子個人 大和田・石澤（ベスト32） 松本・泉田（予選リーグ1勝1敗）
 女子団体 ベスト8



予選リーグ（2勝0敗）対 棚倉中3-0で勝利 対 中村二中3-0で勝利
 決勝トーナメント準々決勝 対 二本松ジュニア 0-2敗退

学校へ行こう週間（学校公開）（11月10～14日）

11月に入り三者面談と併せて11月10日から14日の5日間、学校公開を行いました。お忙しい中、参観いただいた保護者の皆様ありがとうございました。参観されての感想等もいただきたいへん励みになりました。今後とも、保護者、地域に期待される学校づくりに努めて参りたいと思います。



いわきFCプロサッカー選手サプライズイベント（11月13日）

サプライズイベントでいわきFCのプロサッカー選手（DF:石田侑資選手、FW:キムヒョンウ選手）が植田中に来てくださいました。前回の道徳教育講演会に講師として来ていただいた「いわきFC地域推進マネージャー」平澤俊輔さんに、本校で取り組んでいる「生徒の夢育成」についてお話ししたところ、実際にプロで活躍しているいわきFCの選手を派遣してくださいました。6、7組の生徒たちとボッチャで交流した後、部活動の子どもたちと触れ合っていただきました。サプライズだったので子どもたちも驚き感激していました。また一步、夢や希望に近づけたように思います。



お忙しい中、子どもたちのためにサプライズ訪問ありがとうございました。



いわき市中学校体育大会ボッチャ競技大会（11月14日）

いわき市総合体育館で、いわき市中学校体育大会ボッチャ競技大会が開催されました。本校ボッチャ部（6、7組生徒）が、個人戦2人、団体戦3組でエントリーし出場しました。いわきFC選手との交流試合で自信を付けた子どもたちは、やる気満々で試合に臨み、練習の成果を発揮し頑張っていました。



【結果】・個人戦ベスト16 安藤瑠希

・団体戦ベスト32 Aチーム（仲田・澤田・赤津）Cチーム（鈴木・神谷・平子）
 Dチーム（箱崎・樋田・及川）